

# *Encabezan Raúl y Díaz-Canel festejos por el Primero de Mayo*



**Foto: Cubadebate**

La Habana, 1 may (RHC) Con la participación del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución cubana, y Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, tiene lugar en la Plaza de la Revolución de esta capital el desfile por el Día Internacional de los Trabajadores.

La fecha se conmemora con manifestaciones en todo el territorio nacional y con la presencia de las máximas autoridades del país, como es tradición con los trabajadores de la isla protagonizarán la jornada junto con familiares y pueblo en general.

Imágenes de banderas, pancartas y bloques compactos reproducidas en las retinas trasnochadas del obrero o el joven que tomó por asalto sus centros laborales o de estudios para celebrar la fiesta proletaria

con congas, partidas de dominó y otras iniciativas tan fértiles como la imaginación resiliente del cubano.



Foto: RHC

Para un pueblo como el de la mayor de las Antillas, enmarcado por la capacidad de reinventarse frente a la adversidad, retornar a este escenario luego de dos años de ausencia forzosa, reviste en sentidos profundos que trascienden los simbolismos propios y ajenos, así como el cálculo frío del enemigo en su intención de conseguir con la asfixia la rendición que nunca lograrán en el plano de las ideas.

Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), destacó que a pesar de las presiones del imperialismo el movimiento obrero sigue siendo fundamental en el proceso revolucionario y este desfile demostrará el poder de la unidad de los cubanos.

El secretario general CTC recordó que esta jornada también es relevante porque se cumplen 25 años de que el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz pronunciara el concepto de Revolución, guía de las acciones que se ejecutan en el país para el beneficio de todos.

Bajo el lema “Por Cuba juntos creamos ” la población se moviliza una vez más en defensa de las conquistas de la Revolución y en recordación del aniversario 25 de la proclamación del concepto de Revolución por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.



Foto: Omara García

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381924-encabezan-raul-y-diaz-canel-festejos-por-el-primero-de-mayo>



# **Radio Habana Cuba**